



Nuestro archivo

4 años | 19 de marzo de 2020

Gobierno decreta Estado de Catástrofe

Ayer el Presidente de la República, Sebastián Piñera decretó “Estado de Excepción Constitucional de Catástrofe” en todo el territorio nacional con la finalidad de prevenir la expansión del coronavirus. Este estado entró en vigencia hoy a las 00:00 horas y se mantendrá durante 90 días. Alcaldes de Atacama le dan un día al intendente para cerrar la región o ellos las cerrarán.

10 años | 19 de marzo de 2014

Atacama está preparada para una emergencia

El sismo 6,7 acontecido durante el fin de semana en el norte del país dejó para el análisis de los técnicos una serie de problemas detectados en los planes de evacuación, como sirenas que no sonaron y uso masivo de vehículos. En Atacama el director regional de Onemi Mauricio Maturana dijo que estamos preparados a partir del sismo del 30 de enero de 2013.

18 años | 19 de marzo de 2006

Cráneo de ballena será estudiado en Caldera

El municipio de Caldera espera, dentro del transcurso de este año, trasladar los restos de “Josefina”, al futuro Museo Paleontológico del puerto.

Se trata de los fósiles del cráneo de una ballena de hace 11 millones de años, encontrados en Bahía Salado en el año 2000. El cráneo tiene un largo de cuatro metros.